

IX Encuentro Internacional Justicia y Derecho aborda hoy interesantes propuestas de delegados



La Habana, 24 may (RHC) Con la participación de unos 900 delegados de Cuba y otros países, continúa hoy en esta capital el IX Encuentro Internacional Justicia y Derecho, cuya inauguración estuvo encabezada por el Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Como parte del programa para esta jornada, destacan la conferencia magistral de Pier Luigi María, Fiscal General de Italia; la ponencia del consultor jurídico francés Héctor Dominique, y la intervención de Wenceslao Olea, magistrado del Tribunal Supremo de España, enumera Prensa Latina.

Por la parte cubana, también resalta la participación de Caridad Valdés, profesora de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana, con una presentación sobre la protección civil de los derechos inherentes a la personalidad.

De igual modo, se abordarán temas como la protección legal de personas discapacitadas, el derecho en el ámbito laboral, los pasos hacia una estrategia de género judicial y los retos del derecho económico, especialmente en Cuba.

Unos 30 países participan en la reunión, entre ellos Bolivia, Ecuador, Suecia, Rusia, Estados Unidos, Venezuela y Sudáfrica.

El evento cuenta con la asistencia de personalidades como el doctor Sergio Foà, catedrático de la universidad de Torino, Italia; el profesor Roberto Viciano, de la universidad de Valencia, España; y el director del Centro de Estudios de Política Criminal y Ciencias Penales de México, Moisés Moreno.

El Encuentro Internacional Justicia y Derecho 2018 se extenderá hasta el viernes con un variado programa de actividades.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162939-ix-encuentro-internacional-justicia-y-derecho-aborda-hoy-interesantes-propuestas-de-delegados>



Radio Habana Cuba